



Départ à la retraite de Kurt Bucher

## 35 ans d'engagement dans la formation initiale et continue

**Kurt Bucher, maître professionnel au CFA, profitera d'une retraite bien méritée dès le 21 février 2020. Il continuera toutefois d'exercer en tant qu'examinateur lors des examens cantonaux de fin d'apprentissage.**

«Kurt Bucher, maître mécanicien en machines agricoles diplômé, a été nommé le 1<sup>er</sup> octobre 1986 en tant que quatrième maître professionnel à plein temps», peut-on lire dans la chronique «1968 – 2018» du Centre de formation d'Aarberg. Auparavant, Kurt avait déjà travaillé deux ans comme enseignant à mi-temps. Durant ces 35 années, l'école professionnelle de l'époque, alors située à l'Aareweg 19, s'est transformée en un centre de formation national pour la technique agricole, la construction métallique et la maréchalerie au Chräjeninsel. Kurt gardera toujours en mémoire certains souvenirs d'autrefois, lorsque les moyens de l'école étaient encore modestes et que, par exemple, les modèles de formation étaient stockés dans différents entrepôts dans les villages voisins et devaient être transportés dans les salles de formation à Aarberg avec des tracteurs et des remorques.

Kurt a activement participé au développement du CFA et, en tant que maître professionnel des disciplines spécialisées «moteurs» et «électricité», a toujours enseigné aux étudiants en formation initiale et continue les dernières nouveautés techniques. Il s'est également intéressé à l'informatique dès le début et était d'une aide précieuse pour ses collègues. Il essayait de rendre ses cours aussi intéressants et illustratifs que possible et répondait toujours volontiers aux questions. La relation de confiance qu'il entretenait avec la milice et les experts était aussi fondée là-dessus.

Son départ à la retraite lui permettra de faire du vélo plus souvent. Kurt reste en phase avec son époque même durant son temps libre: sa passion pour les drones continue à le stimuler et à l'occuper avec les dernières technologies. Nous lui souhaitons une retraite bien remplie.

Les portes du CFA seront toujours ouvertes pour Kurt. L'équipe serait ravie s'il venait lui rendre visite de temps en temps. ■

Paul Andrist et l'équipe d'Aarberg

Kurt Bucher geht in Pension

## 35 Jahre Einsatz für Aus- und Weiterbildung

**Kurt Bucher, Fachlehrer am BZA, geht am 21. Februar 2020 in den wohlverdienten Ruhestand. Nicht ganz, denn er wird als Prüfungsexperte für die kantonalen Lehrabschlussprüfungen weiterhin im Einsatz bleiben.**

«Kurt Bucher, dipl. Landmaschinenmechanikermeister, wird am 1. Oktober 1986 als vierter, vollamtlicher Fachlehrer eingestellt.» So heisst es in der Chronik «1968–2018» des Bildungszentrums Aarberg. Zuvor hatte Kurt bereits zwei Jahre als Teilzeitlehrer gewirkt. In den 35 Jahren, die seither vergangen sind, hat sich die «Fach- und Meisterschule» am Aareweg 19 zum nationalen Bildungszentrum für die Landtechnik, den Metallbau und den Hufbeschlag auf der Chräjeninsel gewandelt. Die Erinnerungen an die alte Zeit, als die Schule noch über bescheidene Mittel verfügte und zum Beispiel Schulungsmodelle noch in verschiedenen Lagerräumen in den umliegenden Dörfern eingelagert waren, und diese dann mit Traktor und Autoanhänger in die Ausbildungsräume nach Aarberg transportiert werden mussten, blieben Kurt stets in Erinnerung.

Kurt war an allen Entwicklungen am BZA wesentlich beteiligt und führte als Fachlehrer mit den Spezialdisziplinen Motoren und Elektrik die Schüler in der Aus- und Weiterbil-

dung stets an den neusten Stand der Technik heran. In Sachen EDV war er von der ersten Stunde an dabei und wurde für die Kolleginnen und Kollegen in Aarberg zum zuverlässigen Ansprechpartner in Supportfragen. Den Unterricht versuchte er immer möglichst interessant und anschaulich zu gestalten, auf Fragen gab er jeweils bereitwillig Auskunft. Darauf basierte auch das vertrauliche Verhältnis der Miliz und Experten zu ihm.

Mit der Pensionierung wird er sich wohl etwas häufiger aufs Velo setzen. Doch auch in der freien Zeit bleibt Kurt am Puls der Zeit: Mit dem Drohnenfliegen hat er ein Hobby entdeckt, das ihn mit neuester Technologie weiterhin fordert und beschäftigt. Wir wünschen Kurt eine weiterhin erfüllte Zeit.

Die Türen des BZA werden für Kurt weiterhin geöffnet sein. Das Team wird sich über einen gelegentlichen Besuch sehr freuen.

Paul Andrist und das Team in Aarberg ■